



3 Pièces

90 m²

Réf. 7082578

Prix NC

Cap d'Antibes
Appartement à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de luxe de 2 chambres avec une superficie d'environ 90 m²B situé dans une nouvelle résidence protégée sur le Cap d'Antibes dans un emplacement idéal.Ces appartements se composent d'un salon avec accès à une grande terrasse, une cuisine bien équipée, une chambre principale avec salle de bains/douche et une deuxième chambre avec salle de douche.La résidence, où se trouvent ces merveilleux appartements, est gardée et dispose d'une piscine intérieure et extérieure, sauna, hammam, salle de gym, court de tennis et garage.

This luxury 2 bedroom apartment of 90 sq. m. is located in a protected residence in an ideal location in the Cap d'Antibes.These apartments are made up of a living room with access to a large terrace, a well-equipped kitchen, a master bedroom with an en-suite bathroom/shower room, and a second bedroom with a shower room.The residence in which this wonderful apartment is located is secured and offers an indoor and outdoor pool, sauna, hammam, gym, tennis court, and garage.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

